MOSAÏQUE

L'OTAN: quarante ans!

Lorsque le très honorable Lester Pearson, alors ministre des Affaires extérieures, a signé l'Accord sur l'organisation du traité de l'Atlantique Nord (Automne 1949), il a déclaré:

"Ce traité, bien qu'il soit l'enfant de la peur et de la frustration, doit néanmoins nous conduire à des réussites sociales, économiques et politiques qui iront bien au-delà de la période d'urgence qui a vu sa naissance, ou de l'aire géographique qu'il couvre actuellement." (Traduction)

De nos jours, l'OTAN assure la sécurité commune de plus de 600 millions de personnes appartenant à 16 nations, des deux côtés de l'Atlantique. L'ère moderne se caractérise par le conflit, et pourtant, l'Europe, région où l'on trouve la concentration la plus élevée d'armements sophistiqués au monde, jouit de la plus longue période ininterrompue de paix et de stabilité depuis l'apogée du Saint empire romain. Cette paix a été rendue possible par la persistance avec laquelle l'OTAN a poursuivi des objectifs complémentaires: tout d'abord maintenir des défenses suffisantes pour dissuader les agresseurs; deuxièmement, contrôler et limiter les armements grâce à des accords négociés avec soin et dont l'application est vérifiable; et troisièmement promouvoir constamment le dialogue avec des pays d'Europe de l'Est.

Nos étudiants canadiens et les sciences.

Pour les employés permutants du Service extérieur qui passent d'un continent à l'autre, il est parfois difficile d'évaluer ou d'avoir un jugement objectif sur l'enseignement canadien. En février dernier se tenaient des épreuves internationales en mathématiques et en sciences; les pays participants étaient le Royaume-Uni, l'Irlande, l'-Espagne, les États-Unis, la Corée ainsi que le Canada représenté par la Colombie-britannique, le Nouveau-Brunswick, l'Ontario et le Québec. Ce fut une heureuse nouvelle d'apprendre qu'après la Corée se sont classés en mathématiques, les Québécois et en sciences, les étudiants de la Colombie-Britannique. Les tests avaient été élaborés en fonction d'enfants de 13 ans. Bravo!



ÉTUDE EXHAUSTIVE SUR LES JEUNES DE 15 À 24 ANS.

Ce rapport présente les conclusions d'une enquête Gallup effectuée dans tout le pays, qui a donné lieu à plus de 2 100 entretiens. Il nous éclaire sur les objectifs, les valeurs, les distractions, les préoccupations personnelles, l'usage de la drogue, la famille, l'éducation, l'emploi, la religion et les relations humaines. On peut s'en procurer un exemplaire en s'adressant au Centre des services à l'affectation (ABC).

CHILDREN ABROAD

A Guide For Families Travelling Overseas Dr. Joe Losos, Dr. Alistair Clayton, Nancy Gerein, Ruth Wilson 1986, 130 pages

Deneau Publishers, Toronto (Ontario)

Chaque année, des milliers de familles canadiennes font de longs voyages à l'étranger et se rendent fréquemment dans des pays en développement ainsi que sous les tropiques. Pour de telles familles, CHILDREN ABROAD est un guide indispensable dans le domaine de la santé et de la sécurité. Clair et logique, il a été écrit et composé par quatre spécialistes dévoués, qui ont une vaste expérience des conditions d'hygiène et de vie à l'étranger. CHILDREN ABROAD est non seulement fondé sur le savoir de véritables experts, mais aussi sur des années d'expérience du traitement des problèmes de la vie à l'étranger. Il répond à un grand nombre de questions que l'on se pose sur les mesures à prendre sur le plan de la santé, des études scolaires, des arrangements légaux et financiers, de la sécurité, de la maladie, des besoins médicaux et de l'adoption outre-mer, et son dernier chapitre est consacré au retour au

La lecture de CHILDREN ABROAD est indispensable pour les parents qui doivent vivre avec des enfants dans des pays en développement. Mais cet ouvrage

constitue également un guide indispensable pour tout parent qui voyage à l'étranger avec ses enfants, quelles que soient la destination et la durée du voyage.

On peut se procurer le guide en s'adressant au Centre des services à l'affectation.



